

Partizipation erfolgreich gestalten!

Wettbewerb Gesundheitsfördernde Hochschulen

Was bringt Gesundheitsförderung, wenn niemand erreicht wird?

Die Partizipation der Studierenden und Mitarbeitenden ist ein wichtiges Grundprinzip und Erfolgsmerkmal der Gesundheitsförderung an Hochschulen. Allerdings kann die Umsetzung von Beteiligungsprozessen herausfordernd sein. Eine hohe Fluktuation von Studierenden, eine unzureichende Kommunikation oder fehlendes Engagement zur Mitarbeit in gesundheitsförderlichen Formaten können einen erfolgreichen Gesundheitsmanagementprozess erschweren. Mit dem bundesweiten Wettbewerb prämiieren wir deshalb in drei Kategorien das Engagement von Hochschulen und Universitäten im Bereich Partizipation.

KATEGORIEN

Die Kategorie „**Engagiert im Betrieblichen Gesundheitsmanagement**“ ...

... würdigt gesundheitsförderliche Konzepte und Maßnahmen, die sich der Herausforderung gelungener Partizipation von Beschäftigten erfolgreich stellen und dabei die Vielfalt der Beschäftigten an Hochschulen berücksichtigen.

Die Kategorie „**Partizipativ zum Hochschulischen Gesundheitsmanagement**“ ...

... würdigt zielführende Konzepte und Wege, die Studierende und Beschäftigte bei der Entwicklung eines HGM und der Schaffung einer ganzheitlichen Gesundheitskultur an der Hochschule beteiligen.

Die Kategorie „**Initiativ für die Studierenden-Gesundheit**“ ...

... würdigt Maßnahmen, Konzepte oder Projekte, die von Studierenden für Studierende im Rahmen eines SGM oder einer gesundheitsfördernden Initiative umgesetzt werden.

PREISE

Pro Kategorie wird eine Hochschule ausgezeichnet. Die Preisträger:innen haben die Auswahl zwischen qualitativ hochwertigen Fortbildungsformaten im Wert von ca. 2.000 Euro zur Weiterentwicklung der Gesundheitsförderung an der jeweiligen Hochschule (bspw. zu Kommunikationsstrategien oder Gesundheitsmarketing). Die Preisverleihung findet am 24. September 2024 in Hamburg statt.

JURY

Die Jury wurde partizipativ durch Hochschulmitarbeitende besetzt. Auf der Webseite des Kompetenzzentrums Gesundheitsfördernde Hochschulen (KGH) können Sie die Jurymitglieder der Kategorien einsehen.

Jetzt bewerben!

Bewerbungszeitraum:
15. Februar bis zum 31. März
2024

Weitere Informationen unter:



www.kompetenzzentrum-gesunde-hochschulen.de/wettbewerb-partizipation